
Как объяснила нам директор единого информационно-расчетного
центра района Марьино Ирина Грозных, москвичи оплачивают подог-
рев воды по нормативу ежемесячно равными долями. При этом норма-
тив учитывает плановое отключение горячей воды на 21 день. То есть
трехнедельное отсутствие горячей воды учитывается во всех платежах
в течение года.

Тендерный комитет правительства Москвы
объявил, что в конце июля пройдет открытый
инвестиционный конкурс на строительство за
счет средств городского бюджета специализи-
рованного спортивного сооружения - бассейна
по индивидуальному проекту - в одном из ок-
раинных районов столицы – Новогирееве в Во-
сточном административном округе (ВАО). Об
этом в среду, 29 июня, сообщила пресс-служба
этого ведомства. Подобного бассейна на окра-
инах ВАО пока нет. Теперь, очевидно, будет. Ес-
ли, конечно, найдется хороший инвестор – ге-
неральный подрядчик.

Основными критериями выбора такового на-
званы: соответствие квалификации претенден-
тов всем требованиям конкурсной документа-
ции, максимальное снижение стартового объема
затрат городского бюджета на строительство
бассейна, сокращение сроков выполнения работ.

Бороться же есть за что. Как-никак стартовая
цена государственного контракта составляет
125,5 миллиона рублей.

Срок окончания работ намечен на апрель
2006 года. Победитель конкурса обеспечивает
строительство по адресу Зеленый проспект,
владение 75 одно-, двухэтажного здания бас-
сейна общей площадью 1,5 тысячи квадратных
метров. Планируется, что бассейн будет соеди-
нен переходом с уже существующим зданием
детско-юношеского спортивного учебно-вос-
питательного комплекса «Феникс». Единовре-
менная пропускная способность Новогиреев-
ского бассейна составит не менее 40 человек.

Сейчас Тендерный комитет, сообщила его
пресс-служба, с нетерпением ждет заявок от со-
искателей. Приниматься они будут до 18 июля.

Геннадий ГЕНИН

БОРИСОВСКИЕ
ПРУДЫ СТАНУТ
ЧИСТЫМИ

Префект Южного административного округа
Петр Бирюков в четверг, 30 июня, встретился с
жителями района Орехово-Борисово Северное.

Район по праву считается одним из самых
благоустроенных в столице. Тем не менее ос-
новное количество вопросов жителей оказа-
лось так или иначе связано с благоустройством
жилья и дворовых территорий. Воистину нет
предела совершенству!

Особо интересует жителей района обустрой-
ство музейно-паркового комплекса «Царицы-
но». Префект обещал, что первая очередь ком-
плекса - территория площадью 50 га - будет го-
това принять посетителей к Дню города. Удов-
летворение жителей вызвали планы очистки к
2007 году Борисовских и Царицынских прудов. 

Как сказал П. Бирюков, регулярные встречи
с населением помогают точнее координировать
работу местных органов власти с потребностя-
ми людей. Какие бы острые вопросы ни звуча-
ли, это всегда на пользу делу.

Интересно, что обоснованных жалоб в ходе
встречи прозвучало не так много. При этом уча-
стники обсуждения высказали благодарность
коммунальщикам района за хорошую, доброт-
ную работу во дворах и подъездах.
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7лицом к лицу
ФЕДЕРАЛЬНЫЙ ЗАКОН О МОНЕТИЗАЦИИ ЛЬГОТ 

ТАК БОЛЬНО УДАРИЛ ПО ВЕТЕРАНАМ, 
ЧТО ТЕПЕРЬ ОНИ ОПАСАЮТСЯ ПОТЕРЯТЬ ДАЖЕ ПРАВА,

ГАРАНТИРОВАННЫЕ КОНСТИТУЦИЕЙ
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В системе муниципальных клубов ЗАО зани-
маются около 15 тысяч ребят. Занимаются теми
вещами, которые сегодня популярны среди мо-
лодежи, - компьютерными играми, граффити,
танцами, спортом.

- В этих клубах ребята чувствуют себя психо-
логически комфортно еще и потому, что их не
смущает, модно ли они одеты, достаточно ли у
них денег на какие-то дорогие развлечения, - от-
метила Людмила Ивановна. - В условиях сегод-
няшнего социального расслоения подобные ве-
щи могут являться для неокрепшей психики
подростка серьезным травмирующим факто-
ром.

Подводя итог, заместитель префекта с осто-
рожным оптимизмом сказала, что ситуация с
подростками из группы риска в округе стабили-
зировалась и понемножку начинает даже улуч-
шаться. Но проблемы, конечно, остаются. На-
пример, недостаточно хорошо отлажена система
информирования подростков о тех возможно-
стях обратиться за помощью или провести досуг,
которые у них есть. Возможно, имеет смысл про-
думать выпуск ярких, привлекающих внимание
листовок, которые можно было бы расклады-
вать в подъездах. 

Анна ТКАЧЕВА

На письмо читате-
лей «МС» отвечает
глава управы Тверско-
го района ЦАО г. Моск-
вы Б. Бойков: 

«В управе Тверского
района рассмотрено
письмо жителей стр. 1
д. 21 по Цветному
бульвару о судьбе до-
ма. Распорядительным
документом прави-
тельства Москвы зда-
ние аварийным не при-
знано.

Согласно градостро-
ительному плану раз-
вития Тверского рай-
она до 2020 г. стр. 1

дома 21 по Цветному
бульвару подлежит ре-
конструкции как зда-
ние с деревянными и
смешанными перекры-
тиями.

В соответствии с
приложением 5 поста-
новления правительст-
ва Москвы от
24.02.2004 № 99-ПП «О
ходе реализации пер-
воочередных меропри-
ятий градостроитель-
ного плана развития
территории Централь-
ного административ-
ного округа города Мо-
сквы» стр. 1 дома 21

по Цветному бульвару
включено в адресный
перечень для проведе-
ния инвентаризации и
определения техниче-
ского состояния зда-
ний старой застройки.

Проведение обсле-
дования здания с це-
лью определения его
технического состоя-
ния планируется про-
вести в 2006 г. После
получения заключения
о техническом состоя-
нии конструкций зда-
ния будет приниматься
решение о его даль-
нейшей судьбе».

Как нам объяснили в от-
делении связи г. Москвы
№ 51-К-127051, правила дос-
тавки заказной корреспонден-
ции не изменились, и почталь-
он должен был опустить в поч-
товый ящик извещение о полу-
чении на почте заказной кор-
респонденции для вас. 

Сотрудники почтового отде-
ления действительно не имеют
права показывать тетрадь ре-
гистрации заказной коррес-
понденции, а дают ее только
для вашей росписи в получе-
нии заказного письма.

В случае повторения визита
«почтальона» следует немед-
ленно обратиться в милицию.

«В июне на три недели нам отключили горячую воду,
поэтому для подогрева воды мы использовали электри-
ческий прибор. За электроэнергию заплатили по счетчи-
ку. Получаем единый платежный документ - а там стоит
сумма, которую, оказывается, надо уплатить за горячую
воду. Ту самую, которой три недели не было. Почему?

Лидия ПЕТРОВА, 
район Марьино, ЮВАО».

ВСЕ УЧТЕНО 
МОГУЧИМ НОРМАТИВОМ

ОБОРОТНИ С ТОЛСТОЙ 
СУМКОЙ НА РЕМНЕ?

«На днях мне соседи сказали, что при-
ходил почтальон, который сообщил, что
на мое имя пришло заказное письмо.
Однако никакого извещения он не оста-
вил. Я пошла на почту, но там мне объ-
яснили, что раз извещения нет, то и
письмо они искать не будут, а тетрадь,
где записывают заказную корреспон-
денцию, мне не покажут. Может быть,
изменились правила доставки заказной
корреспонденции, и теперь письма вру-
чают лично адресату, а не приглашают
уведомлением на почту?

Алевтина НОГОТОВА».

Как нам пояснили в Департамен-
те земельных ресурсов города Мо-
сквы, предоставление земельных
участков производится на основа-
нии решения правительства Моск-
вы и префектов административных
округов в соответствии с установ-
ленным разграничением полномо-
чий между ними. В решении о пре-
доставлении земельного участка
указываются его площадь, целевое
назначение и срок аренды. В соот-
ветствии с законом «О землеполь-
зовании и застройке в городе Мо-

скве» земельные участки, на кото-
рых расположены строения, не яв-
ляющиеся капитальными, переда-
ются исключительно в аренду на
срок не более 5 лет. Договор арен-
ды участка, занятого капитальными
зданиями и сооружениями, заклю-
чается на срок до 49 лет, но не ме-

нее чем на 25 лет. Меньший срок
аренды может быть установлен
только по соглашению сторон. И,
наконец, правительство Москвы
имеет право по особо значимым
для города объектам принимать ре-
шение о предоставлении земель-
ных участков в аренду на 99 лет.

«Откроют ли для купания пруд в Митинском парке в этом се-
зоне? Когда перегородят въезд личных машин на территорию
парка?

Галина ГРОЗНОВА, Митино, СЗАО».

КАКИЕ ЖЕ ЗАПЛЫВЫ 
БЕЗ СПАСАТЕЛЬНЫХ СТАНЦИЙ?

ТУМАННЫЕ 
ПЕРСПЕКТИВЫ

«Будут ли сносить дом 12
по улице Студенческой?

Валентина ИГНАТЬЕВА,
ЗАО».

В отделе ЖКХ, строительства и
землепользования управы района
Дорогомилово «МС» сообщили, что
согласно проекту планировки квар-
тала 23 данный дом подлежит сно-
су. Но вот когда это произойдет –
неясно. Пока сроки не определены.
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ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ
БАССЕЙН
ДЛЯ ОКРАИНЫ

АРЕНДА ПО ЗАКОНУ
«На какие сроки можно арендовать землю в Москве? И

от кого зависит решение о предоставлении такой аренды?
Нина ГУСЬКОВА, ЦАО».

В диспетчерской
дежурили:
Е.Волкова, П.Колесников,
О.Матвеева, А.Миль,
Н.Модестов, П.Полынов,
В.Потресов

«Мой сын с первого по девятый класс учился в зеленоградской
школе № 1194. После окончания этого учебного года моего ребен-
ка переводят в другую школу на том основании, что прописаны мы
не в 15–м микрорайоне, а в 14–м (он находится рядом), а еще пото-
му, что у него имеется несколько троек по различным предметам.
Почему он не имеет права завершить учебу в той школе, где он
учился?

Софья ПЕТРОВА, 
Зеленоград».

ДОУЧИТЬСЯ ПРИДЕТСЯ 
ПО МЕСТУ ЖИТЕЛЬСТВА

ДОМ НЕ АВАРИЙНЫЙ. ВПРОЧЕМ...
«Пишут вам жильцы дома № 21, стр. 1 по Цветному буль-

вару.  Нашему дому более 150 лет. Последний капитальный
ремонт делался в 1962 году, более 40 лет назад. В 80-е годы
прошлого столетия дом был признан аварийным. В настоя-
щее время его статус нам неясен, но  находится он в плачев-
ном состоянии.

В связи с этим просим помочь нам узнать: является ли
наш дом действительно аварийным, если ожидаются пере-
мены в судьбе дома, то в какие сроки?

Семья КОПЫЛОВЫХ».

«Недавно приобрел
подержанный автомо-
биль, хозяин которого
не проходил техосмотр
несколько лет. Что же,
мне теперь грозит
штраф или оплата про-
сроченных осмотров?

Степан КРИВЦОВ».

Как сообщила нам началь-
ник отдела Управления инфор-
мации и общественных связей
ГУВД Москвы Лидия Лагутки-
на, ни о каких штрафах в дан-
ном случае речь идти не мо-

жет. Прежний хозяин, конечно,
поступал неправильно. Но это
уже его проблемы. Останови
его инспектор, не миновать бы
неприятностей. Что касается
вас, то вы должны уплатить
предусмотренные законом
сборы за прохождение техни-
ческого осмотра и технической
диагностики, а также предос-
тавить в ГИБДД все нужные
документы: медицинскую
справку, паспорт, свидетельст-
во регистрации автомобиля,
страховой полис и, конечно,
сам автомобиль.

КАЖДЫЙ ОТВЕЧАЕТ ЗА СЕБЯ

Как сообщил «МС» начальник управления образования Зеленоградского админист-
ративного округа Сергей Гагин, в школе № 1194 в этом учебном году 9–й класс окон-
чили 180 школьников. Учитывая, что в школе только четыре десятых класса, профиль-
ные классы комплектовались за счет сильных учеников. Около 60 девятиклассников из
этой школы переводят на дальнейшую учебу по месту жительства. Такое положение со-
гласовано с Департаментом образования Москвы. 

Как сообщила «МС»
Любовь Андреева, ответ-
ственный секретарь при-
емной комиссии  ГОУ сре-
днего профессионально-
го образования коллед-
жа архитектуры и строи-
тельства № 7 (это быв-
ший колледж архитекту-
ры и строительных ис-
кусств. - Ред.), сейчас
идет прием документов.
Он продлится до 29 июля.

Абитуриентам предстоит
сдать  экзамены по мате-
матике (устно), русскому
языку (диктант). Рисунок
будут сдавать те, кто  по-
ступает на факультет ар-
хитектура (специальность
- дизайн интерьера). 

В колледже готовят
специалистов по профес-
сиям: строительство и
эксплуатация зданий и
сооружений, монтаж и

эксплуатация внутренних
сантехнических уст-
ройств и вентиляции,
монтаж и эксплуатация
оборудования и систем
газоснабжения, земель-
но-имущественные отно-
шения, архитектура по
специализации дизайн
интерьера. 

Обучение бесплатное.
Телефон приемной ко-

миссии: 151-37-92.

ОТ САНТЕХНИКА И ГАЗОВИКА  
ДО ДИЗАЙНЕРА ИНТЕРЬЕРОВ

«Как нам найти колледж,  где готовят сантехников,  газовиков и
других специалистов жилищно-коммунального хозяйства? И доста-
точно ли для поступления в колледж  девяти классов?

Кирилл ФРАНЦЕВ и Женя ЛЫСОВ».

ВСЕ ОСТАНЕТСЯ
ПРИ ВАС

«Если полностью отказаться
от социального пакета, не поте-
ряю ли я право на бесплатное
медицинское обслуживание?

Виктория БРИККЕР, СЗАО».

Бесплатное медицинское обслужива-
ние, разъяснила «МС» начальник Управ-
ления пенсионного фонда РФ по СЗАО,
определено Конституцией и никак не за-
висит от наличия социального пакета. В
последнее время наметилось увеличе-
ние количества отказов от соцпакета,
связанное со сложностью оформления и
приобретения лекарственных препара-
тов и малой эффективностью тех, кото-
рые можно приобрести в рамках этого
проекта. Однако бесплатную врачебную
помощь вы будете получать в любом
случае.

Как нам пояснил замглавы упра-
вы района Митино Николай Сенчи-
ло, очистка пруда уже завершена.
Но для купания пока он будет за-
крыт, поскольку не оборудованы
пляжи, нет спасательных станций...

Планируется все это достроить к
2006 году. По поводу машин - пока
парк находится в статусе строяще-
гося объекта, нет администрации,
некому пристально следить за по-
рядком.
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